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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor EDUARDO CORREA RIEDEL, e ao Diretor-Presidente da ENERGISA, Senhor
MARCELO VINHAES MONTEIRO, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando estudos e a viabilização de recursos da União, somando
gestões entre os Executivos Federal e Estadual com a Empresa ENERGISA,
objetivando a implantação e instalação de uma subestação para a distribuição de
energia elétrica, próxima à linha que liga o município de Cassilândia à Inocência.

 
Plenário Deputado Júlio Maia, 15 de abril de 2020.

 
 
 
 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

DEMOCRATAS
(025/2020)
 
 
 

JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação para a implantação e instalação de uma subestação de
energia próxima da linha que liga o município de Cassilândia à Inocência, trata-se de
proposição verbal do Vereador Professor Adair Aparecido de Freitas, do Legislativo
Municipal de Inocência, objetivando acabar com as constantes oscilações e quedas de
energia na cidade, que inclusive tem danificado e inutilizado aparelhos e
equipamentos, acarretando prejuízos aos cidadãos. Assim, solicitou nosso apoio
quanto à possibilidade de uma parceria entre os Executivos Federal e Estadual, em
ação conjunta com a ENERGISA, visando este atendimento.
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Lembramos que apesar da atividade principal de nosso estado girar em torno da
agropecuária, o bom funcionamento do comércio e aliado à implantação de novas
indústrias em Mato Grosso do Sul tem propiciado maior desenvolvimento e a geração
de emprego e renda, atividades estas que devemos apoiar e incentivar, dentro dos
parâmetros legais e a preservação de nosso meio ambiente, para criar condições
favoráveis ao seu incremento.
 
Por se tratar de município de pequeno porte, Inocência dispõe de poucas vagas no
mercado de trabalho, sendo que o atendimento com a construção da referida
subestação, permitindo o efetivo funcionamento de indústrias, proporcionará
oportunidades de emprego e melhores condições de vida aos seus moradores,
estimulando o comércio local e o desenvolvimento da cidade.
 
Nesta época em que enfrentamos o estado de calamidade pública quando, além das
dificuldades para contar com os serviços de profissionais e escritórios de contabilidade,
decorrentes de medidas restritivas e isolamento social ora vivenciado, e uma vez que
os agropecuaristas ainda têm dificuldades no preenchimento do formulário da DAP,
mesmo que por meio eletrônico, em vista das diversas exigências e o volume de
documentos a serem consultados, são motivos que nos levaram a reivindicar por esta
importante prorrogação na data de entrega, acompanhando o adiamento na
obrigatoriedade da Declaração do Imposto sobre a Renda da Pessoa Física - IRPF,
neste ano.
 
A atenção do Poder Executivo, por meio da Secretaria de Estado de Fazenda, no
momento em que o setor necessita do fundamental apoio com a edição de medida pela
prorrogação reivindicada, o atendimento contribuirá para que a entrega da DAP
aconteça dentro do prazo correto, a que ressaltamos, evitando que os produtores
arquem com as penalizações e multa, beneficiando de forma direta toda a classe
produtora, principalmente pequenos agropecuaristas, responsáveis em grande parcela
pela movimentação de nossa economia e a conquista de divisas para o Estado e o
País.


